

**\* TRIDUO EN HONOR A SANTA RITA DE CASIA.**

Celebraremos con alegría el triduo de oración y petición en los días **20, 21 y 22 de mayo** a las **20:00h.** Puedes colaborar con un donativo para la ofrenda de rosas que serán bendecidas y repartidas entre los devotos de la Santa.



**CINEFÓRUM, ¿BAILAMOS? EEUU 2004. Director Peter Chelsom, inter. Richard Gere, Jennifer Lopez, Susan Sarandon, 106 min.**

La vida de John Cark, un abogado adicto al trabajo, da un giro inesperado cuando, siguiendo a una bella mujer que resulta ser una bailarina, se inscribe en una clase de baile. A medida que supera su torpeza, se da cuenta de que su pasión por el baile es mayor que la atracción que siente por la bailarina. Entusiasmado, continúa sus clases, el **jueves 22 de mayo, a las 18:00h.**



**\* FIESTA PASCUAL DE FRATERNIDAD. El viernes 23 de mayo desde las 20:30 hasta las 22:00h,** celebraremos la fiesta Pascual con música, humor y sabor, en el aula San Agustín. **APUNTARSE** en el despacho parroquial.



**\* PEREGRINACIÓN A LA CATEDRAL DE LA ALMUDENA. El sábado 24 de mayo. Concentrarse, o a las 10h. en la parroquia para ir andando, o a las 11h. en la iglesia de Santiago para la estación de penitencia, o a las 12h. en la catedral para la Misa, con motivo del Año Jubilar 2025. ¡APUNTARSE!**



**\* GRUPO LECTIO DIVINA:** La reunión del grupo Lectio Divina será el próximo domingo **25 de mayo, a las 11:00h.** Las personas interesadas pueden informarse en el despacho parroquial.



**TU AYUDA MARCANDO LA CASILLA DE LA IGLESIA EN LA DECLARACIÓN DE LA RENTA.** En plena campaña de presentación de la declaración de la Renta, **MANIFIESTA TU AYUDA A LA IGLESIA MARCANDO LA CASILLA EN FAVOR DE LA MISMA.**




**TOMA Y LEE**  
**Agustinos** PARROQUIA  
**SAN MANUEL Y SAN BENITO**  
 Tiempo de Pascua (P) V Domingo 18 de Mayo de 2025  
 C/ Alcalá 83 - 28009 y C/ Columela 12 - 28001 MADRID

**UN ESTILO DE AMAR**

Los cristianos iniciaron su expansión en una sociedad en la que había distintos términos para expresar lo que nosotros llamamos hoy amor. La palabra más usada era filía, que designaba el afecto hacia una persona cercana y se empleaba para hablar de la amistad, el cariño o el amor a los parientes y amigos. Se hablaba también de eros para designar la inclinación placentera, el amor apasionado o sencillamente el deseo orientado hacia quien produce en nosotros goce y satisfacción.



Los primeros cristianos abandonaron prácticamente esta terminología y pusieron en circulación otra palabra casi desconocida, agape, a la que dieron un contenido nuevo y original. No querían que se confundiera con cualquier cosa el amor inspirado en Jesús. De ahí su interés en formular bien el «mandato nuevo del amor»: «Os doy un mandato nuevo: que os améis unos a otros como yo os he amado».

El estilo de amar de Jesús es inconfundible. No se acerca a las personas buscando su propio interés o satisfacción, su seguridad o bienestar. Solo piensa en hacer el bien, acoger, regalar lo mejor que tiene, ofrecer amistad, ayudar a vivir. Así lo recordarán años más tarde en las primeras comunidades cristianas: «Pasó toda su vida haciendo el bien».

Por eso su amor tiene un carácter servicial. Jesús se pone al servicio de quienes lo pueden necesitar más. Hace sitio en su corazón y en su vida a quienes no tienen sitio en la sociedad ni en la preocupación de las gentes. Defiende a los débiles y pequeños, los que no tienen poder para defenderse a sí mismos, los que no son grandes o importantes. Se acerca a quienes están solos y desvalidos, los que no conocen el amor o la amistad de nadie.

Lo habitual entre nosotros es amar a quienes nos aprecian y quieren de verdad, ser cariñosos y atentos con nuestros familiares y amigos, para después vivir indiferentes hacia quienes sentimos como extraños y ajenos a nuestro pequeño mundo de intereses. Sin embargo, lo que distingue al seguidor de Jesús no es cualquier «amor», sino precisamente ese estilo de amar que consiste en acercarnos a quienes pueden necesitarlos. No lo deberíamos olvidar. [J.A.P]

**DEL LIBRO DE LOS HECHOS DE LOS APÓSTOLES 14, 21b-27.**

En aquellos días, Pablo y Bernabé volvieron a Listra, a Iconio y a Antioquía, animando a los discípulos y exhortándolos a perseverar en la fe, diciéndoles que hay que pasar muchas tribulaciones para entrar en el reino de Dios. En cada Iglesia designaban presbíteros, oraban, ayunaban y los encomendaban al Señor, en quien habían creído. Atravesaron Pisidia y llegaron a Panfilia. Y después de predicar en Perge, bajaron a Atalía y allí se embarcaron para Antioquía, de donde los habían encomendado a la gracia de Dios para la misión que acababan de cumplir. Al llegar, reunieron a la Iglesia, les contaron lo que Dios había hecho por medio de ellos y cómo había abierto a los gentiles la puerta de la fe.

**SALMO, 144: BENDECIRÉ TU NOMBRE POR SIEMPRE, DIOS MÍO, MI REY.**

**LECTURA DEL LIBRO DEL APOCALÍPSIS 21, 1-5a.**

Yo, Juan, vi un cielo nuevo y una tierra nueva, pues el primer cielo y la primera tierra desaparecieron, y el mar ya no existe. Y vi la ciudad santa, la nueva Jerusalén que descendía del cielo, de parte de Dios, preparada como una esposa que se ha adornado para su esposo. Y oí una gran voz desde el trono que decía: «He aquí la morada de Dios entre los hombres, y morará entre ellos, y ellos serán su pueblo, y el “Dios con ellos” será su Dios». Y enjugará toda lágrima de sus ojos, y ya no habrá muerte, ni duelo, ni llanto ni dolor, porque lo primero ha desaparecido. Y dijo el que está sentado en el trono: «Mira, hago nuevas todas las cosas».

**✠ LECTURA DEL SANTO EVANGELIO SEGÚN S. JUAN 13, 31-33A. 34-35.**

Cuando salió Judas del cenáculo, dijo Jesús: «Ahora es glorificado el Hijo del hombre, y Dios es glorificado en él. Si Dios es glorificado en él, también Dios lo glorificará en sí mismo: pronto lo glorificará. Hijitos, me queda poco de estar con vosotros. Os doy un mandamiento nuevo: que os améis unos a otros; como yo os he amado, amaos también entre vosotros. En esto conocerán todos que sois discípulos míos: si os amáis unos a otros».



**«OS DOY UN MANDAMIENTO NUEVO: QUE OS AMÉIS UNOS A OTROS»**

(Jn 13, 31-33ª.34-35: 34)

**De los sermones de san Agustín (Sermón 125,10)**

«Porque faltaba la caridad, había enfermedad. ¿Quién, pues, curará esta enfermedad sino quien vino a dar la caridad? *Un mandamiento nuevo os doy, que os améis los unos a los otros* (Jn 13,34). Y porque vino a dar la caridad, y la caridad es la perfección de la ley, dijo con mucha razón: *Yo no he venido a derogar la ley, sino a perfeccionarla* (Mt 5,17). Sanó, pues, al enfermo, y le dijo que llevase consigo su camilla y se fuese a su casa. Lo mismo le dijo al paralítico que sanó. ¿Qué significa “llevarnos nuestra camilla”? La sensualidad de nuestra carne. Ella es el lecho donde yacemos enfermos; mas los curados la enfrenan y llevan ellos, no son ellos los enfrenados por la carne. Pero tú, ¿estás ya sano? Mantén a raya la fragilidad de tu carne, para que, tras el simbólico ayuno de la cuaresma en este mundo, puedas ver completado el número cuadragésimo por quien sanó al enfermo de la piscina, y que no vino a abrogar la ley, sino a darle plenitud».



**CALENDARIO LITÚRGICO SEMANAL**

<p><b>Lunes, 19</b> Beatos Clemente de Ósimo y Agustín de Tarano (OSA)</p>		<p><i>Hch 14, 5-18</i> <i>Salmo: 113b</i> <i>Jn 14, 21-26</i></p>
<p><b>Martes, 20</b> San Bernardino de Siena</p>		<p><i>Hch 14, 19-28</i> <i>Salmo: 144</i> <i>Jn 14, 27-31a</i></p>
<p><b>Miércoles, 21</b> Santos Cristobal Magallanes, y compañeros, mártires</p>		<p><i>Hch 15, 1-6</i> <i>Salmo: 121</i> <i>Jn 15, 1-8</i></p>
<p><b>Jueves, 22</b> San Rita de Casia, Santa Juaquina Verduna</p>		<p><i>Hch 15, 7-21</i> <i>Salmo: 95</i> <i>Jn 15, 9-11</i></p>
<p><b>Viernes, 23</b></p>		<p><i>Hch 15, 22-31</i> <i>Salmo: 56</i> <i>Jn 15, 12-17</i></p>
<p><b>Sábado, 24</b></p>		<p><i>Hch 16, 1-10</i> <i>Salmo: 99</i> <i>Jn 15, 18-21</i></p>